



Verkehrserziehung mit den Polizisten Herrn Zwickenpflug und Frau Heigl



Am 5. März 2024 begaben sich die Vorschulkinder aus der SVE auf einen spannenden Ausflug – mit dem Bus ging es zur Verkehrserziehung in den Kindergarten nach Laberweinting.

Gemeinsam mit den Vorschülern aus Laberweinting erhielten die Kinder einen ganzen Vormittag lang viele Informationen von zwei echten Polizisten – Herrn Zwickenpflug und Frau Heigl aus der Polizeidienststelle Straubing.

Die Vorschulkinder lernten die Ausrüstung und die Aufgaben eines Polizisten näher kennen. Die unterschiedlichen Ausrüstungsgegenstände wurden von den Kindern natürlich sehr genau inspiziert und der ein oder andere durfte auch selbst erleben, wie sich das Tragen einer schussicheren Weste so anfühlt.

Auch wichtige Verhaltensregeln im Straßenverkehr, wie z.B. das richtige Anschnallen im Auto oder das sichere Verstauen der Schultasche wurden von Herrn Zwickenpflug und Frau Heigl ausführlich erklärt und anhand verschiedener Materialien kindgerecht visualisiert.

Die Kinder durften zudem das Überqueren einer Straße am Beispiel eines Zebrastreifens praktisch üben.

Im Anschluss wurde das Polizeiauto noch genau unter die Lupe genommen. Wie laut hört sich denn eigentlich so eine Sirene an? Und was verbirgt sich denn im Kofferraum eines Polizeiautos? Die Fragen der Kinder konnten alle geklärt werden.

Als Belohnung durfte sich jedes Kind noch hinter das Steuer des Polizeiautos setzen und sich kurz wie ein echter Polizist fühlen.

